

**Título** DISFUNCION DE LAS CUERDAS VOCALES. UN DIAGNOSTICO A TENER EN CUENTA EN EL ASMA REFRACTARIA AL TRATAMIENTO

**Autores** Eugenia Campos Romero, Maria Celeste Barberito, Gustavo Perdomo Gutiérrez, Fernando Rodríguez Fernández, Soledad Duque Gómez

**Introducción. Objetivos.** La disfunción de cuerdas vocales es una entidad poco frecuente que cursa con una aducción inapropiada de las cuerdas vocales durante algún momento del ciclo respiratorio produciendo una obstrucción de la vía respiratoria.

**Materiales y Métodos** paciente de 18 años, remitida a Alergología para valoración por asma de difícil control.

**Resultados**

Hemograma . bioquímica y hormonas tiroideas: normales  
Radiografía Tórax: Normal  
Ig E D: pteronyssinus clase 4 ( 20.40 KUA/ L )  
Espirometría :FVC 3760 (105% ), FEV1 3480 ( 114 % )  
FEV1/FVC 95 MMFR 25/75 4670 ( 115 % )  
Broncoscopia : Disfunción Cuerdas Vocales

**Conclusiones**

- Presentamos un caso DCV, catalogada al principio como asma difícil control.
- La DCV es poco frecuente e infradiagnosticada
- Mas frecuente en mujeres jóvenes y en pacientes asmáticos
- La laringoscopia en fase aguda es el diagnostico definitivo
- Tratamiento psicológico y foniatrico